
Protokoll: Frau Weyel erklärt zu dem Flächennutzungsplan, dass dieser geändert werden muss, da 

der Plan größtenteils als Grünfläche mit „Umgrenzung der Flächen für Maßnahmen zum Schutz, zur 

Pflege, zur Entwicklung von Natur und Landschaft“ darstellt. Und da diese Darstellung nicht mit den 

aktuellen städtebaulichen Zielen (KiTa Bubenheim) übereinstimmt. 

Herr Karen liest die Beschlussvorlage vor.

 




